
Ю  И Ю Н Я —  t iO lU  (JJJOt- о  L>V jJ rV L tu n u u *  u  u u i / i i »

1 ВОЛГ ОДОНЦЫ
Н о м е р  посвящ ен тем 

и з о ш л и  и Волгодонске, в
изменениям, которы е п ро

ж и зни  волгодонцев з а  че
т ы р е  года, прош едш их от вы боров до вы боров.

П о д в о д я  итоги тому, что сд е 
лано за период  после предыду-  

, щ и х  в ы б о р о в ,  можно с полным  
о с н о в а н и е м  сказать: выработан
ный партией курс  внутренней по
литики, план девятой пятилетки, 
принятая съездом  Программа ми
ра успешно претворяю тся в жизнь. 
Партия привела в действие 
огромные творческие силы, ко
торые з а л о ж е н  ы в н а ш е м  
обществе. Вдохновенный труд  
советских людей увенчался но
выми победами на всех направ
лениях к о м м у н и с т и ч е с к о г о  
строительства.
'  (И з Обращения ЦК КПСС к избирателям).

Д О Б Р Ы Е
ПРИМЕТЫ

J B .  Г Р И Ш И И , -
ш а еде е д я т е л  ъ  и с п о л к о м а .  

Волгодонского горсовет*
1,7 миллиона рублей. 
Освоен выпуск 10 новых

Четыре года прошло 
со времени предыдущих 
выборов, но как много 
вместил в себя этот 
сравнительно неболь
шой период. Наша стра
на, ее экономика, куль
тура п наука, благосо
стояние трудящихся под 
нялпсь на новую, более 
высокую ступень.

Большие перемены 
произошли аа этот пе
риод и б жизни нашего 
города.

Соревнуясь под деви
зом «Высокопроизводи
тельный труд, образцо
вый порядок, высокая 
культура произйодства», 
трудящиеся промышлен 
ных предприятии успеш 
но справились с планом 
трех лет девятой пяти
летки. За три года реа
лизовано сверх плана 
продукции на сумму бо
лее четырех миллпопов 
рублей, что дало воз
можность завершить 
план этого периода с 
опережением на 14 дней.

Объем реализации 
промышленной продук
ции возрос в 1973 году 
до 113 миллионов руб
лей. Среднегодовые* тем
пы прироста промыш- 

‘ ленной продукции со
ставили 5,6 процента.

Улучшились технпко- 
экономпческие показа
тели работы предприя
тий. Экопомия от енпже 
япя себестоимости про
дукции составила более

видов продукции.
Большая работа про

водится по повышению 
качества выпускаемой 
продукции, особенно хо
рошо работал коллектив 
химкомбината имени 
50-летия ВЛКСМ. Сей
час коллектив комбина
та работает над освое
нием новых видов мою
щих средств «Вихрь-2», 
♦Ландыш», «Экстра-73*.

Уверенно работают 
волгодонцы в четвертом, 
определяющем году пя
тилетки. Успешно вы
полнен план первого 
квартала. Волгодонцы 

работают без отстаю
щих предприятий по ре
ализации промышлен

ной продукции и произ
водительности труда.

За истекшие годы 
большие задачи решены 
строительными органи

зациями города. Объем 
капитальных вложений 
составил около 60 мил
лионов рублей, ввод ос
новных фондов — 40 
миллионов рублей. По
строено и введено в 
эксплуатацию свыше 
100 тысяч квадратных 
метров жилья.

За последнее время 
введены в эксплуатацию 
городская библиотека, 

детские сады, магазины, 
кафе, детская и стома
тологическая поликли
ники и другое.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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МУДРАЯ ПОЛИТИКА ПАРТИИ
Волгодонцы с огромным удовлетворением восприняли Обращение 

-  ЦК КПСС ко всем избирателям

Б 1974 году будет вве
дено в эксплуатацию 35 
тысяч квадратных мет
ров жилой площади, го
стиница, комбинат бы
тового обслуживания, 
аптека, детская больни
ца на 60 коек п грязе
лечебница. Начато стро
ительство терапевтиче

ского корпуса городской 
больницы, узла связи.

Все это — яркое вы
ражение заботы нашей 
партии о благосостоя
нии советского чело
века.

В девятой пятилетке
город обретает второе 
рождение. Строительст
во завода тяжелого ма
шиностроения, консерв
ного завода, мясокомби
ната значительно изме
нит облик города. Выра
стут новые жилые мас
сивы, торговые центры, 
школы, дворцы культу
ры. кинотеатры. ■ Волго
донцы получат кварти
ры в домах с улучшен
ной планировкой, пачи- 
пается строительство 
девятиэтажпых жилых 
домов.

С огромным в о о д у 
шевленном трудящиеся 
города встретили Обра
щение ЦК КПСС ко 
«сем гражданам Союза 
ССР, ко всем избирате
лям. Обсуждая этот 
важный документ, вол
годонцы единодушно за
я в л я ю т ,  что й п и  с радо
стью отдадут свои голо
са за кандидатов блока 
коммунистов и беспар
тийных.

Н. ЧУХИНИН, 
строитель.

Среди необъятного
края,

Меж Доном и Волгой- 
рекой.

Кварталы своп
поднимая. 

Растет Волгодонск
молодой.

Работают дружно 
j, бригады.

ПОСТРОИМ,
Ни рук не жался.

ни спл— 
Как много, как много 

нам надо
Построить удобных

квартир.
Дай время!

Построим, товарищ. 
Работа

порадует взор:

ТОВАРИЩ!
Проспекты, гады

и бульвары
Украсят

приморский простор, 
Расширится. ,

вырастет город, 
Огни загорятся зарей, 
И будет стоять он

у моря.
Шептаться

зеленой листвой..,

Ж И В О  и
о т н л  и к
' Дать продукции боль

ше, лучшего качества, с 
меньшими затратами, до
срочно выполнить план 
четвертого года пятилет
ки — к этому нас призы
вает ЦК' КПСС в своем 
Обращении ко всем из
бирателям.

Коллектив цеха М  3 
химкомбината успешно 
справился с производст
венным планом апреля. 
С опережением графика 
работаем и в эти дни. 
Спорится работа в сме
нах старших аппаратчи
ков В. М. Петрова и 
А. Н. Ногина. Здесь по
стоянную прописку полу
чила саратовская . систе
ма бездефектного труда.

В эти предвыборные 
дни успешно проходит 
работа на всех участках. 
16 июня химики дружно 
придут на избирательные 
участки и в ответ на при
зыв партии проголосуют 
за кандидатов блока 
коммунистов и беспар
тийных.

А. БЕЛОВ, 
аппаратчик цеха .V» 3.

БЛАГОДАРЮ
В Обращении Цент

рального Комитета пар
тии сказаны теплые сло
ва в адрес ветеранов ре
волюции, войны и труда. 
Да, люди моего поколе
ния много сделали ни 
всех этапах строительст
ва нового общества.

От имени всех ветера
нов я выражаю огром
ную благодарность пар
тии за н е о ц е н и м у ю  
заботу о нас.

Р. ЧУБАРЬ, 
ветеран партии.

К о л л е к т и в  В о л го д о н 
с к о г о  х л е б о з а в о д а  г о р я 
чо в о с п р и н я л  О б р а щ е н и е  
Ц Н  К П С С  но всем  и з б и 
р а т е л я м , г р а ж д а н а м
С С С Р . С тр о н н  и з  э то го  
д о к у м е н т а  до гл у б и н ы  
д у ш и  в о л н у ю т  к а ж д о г о  
т р у ж е н и к а  п р е д п р и я т и я .

Н А  С Н И М К Е : с е к р е т а р ь  
к о м с о м о л ь с к о й  о р г а н и з а  
ц и и  ir t -  П а р а м о н о в а  з н а 
к о м и т  р а б о ч и х  с м е н ы  с  
О б р а щ е н и е м .

Фотй А. Бурдюгов*. 1

О Б Щ И Е
ИНТЕРЕСЫ

В том, что у партии 
нет других интересов, 
кроме интересов народа, 
нет другой цели, кроме 
счастья и блага трудя
щихся, мы давно убеди
лись.

Коллектив нашей брига 
ды, занятый сооружени
ем нового мясокомбина
та, внимательно изучил 
Обращение ЦК КПСС 
ко всем избирателям. 
Принято решение в честь 
выборов в Верховный 
Совет СССР бригадное 
полугодовое задание вы
полнить к 16 июня.

В день выборов друж
но явимся ни избиратель 
ный участок и будем го
лосовать за наших кан
дидатов.

А. ДОРОФЕЕВА, 
бетонщица ПМК-104!.

В одном строю
КОММУНИСТИЧЕСКАЯ П А РТ И Я  УДЕЛЯЕТ Б ОЛЬШ ОЕ 

ВНИМ АНИЕ ИНТЕРЕСАМ  И ЗАБОТАМ  МОЛОДЕЖИ. И В 
О Б РА Щ Е Н И И  ЦК КПСС КО ВСЕМ И ЗБ И РА ТЕ Л ЯМ , КО 
ВСЕМ ГРА Ж ДА Н А М  СССР ОНА АДРЕСУЕТ ПЛАМ ЕННЫ Е 
СЛОВА КОМСОМОЛЬЦАМ, ЮНОШ АМ  И ДЕВУШКАМ 
СТРАНЫ  СОВЕТОВ. И МЫ. МОЛОДОЕ ПОКОЛЕНИЕ. В ОТ
ВЕТ НА О Б Р А Щ Е Н И Е  ПАРТИИ ЗА В ЕРЯ Е М , ЧТО ВСЕГДА 
БУДЕМ ИДТИ В. ОДНОМ СТРОЮ С ОТЦАМИ.

С ООРУЖ ЕНИЕ ВОЛГОДОНСКОГО ЗАВОДА ТЯЖЕЛОГО 
МАШ ИНОСТРОЕНИЯ ОБ ЪЯВ ЛЕН О  ВСЕСОЮЗНОЙ КОМ
СОМОЛЬСКОЙ СТРОЙКОЙ. И М Ы  РАДУЕМСЯ, ЧТО НАМ 

ДОВЕРИЛИ Б О Л ЬШ О Е  ДЕЛО. НАШ А МОЛОДЕЖЬ
РА Б О ТА ТЬ  БЫСТРО.

СНОВА
НЕ ПОДВЕДЕТ. М Ы ДАЛИ СЛОВО 
СТРОИТЬ НА ОТЛИЧНО.

ВСЯ МОЛОДЕЖЬ «ВОЛГОДОНСКИРОМСТРОЯ» В 
ДЕНЬ ВЫ БОРОВ ПРОД ЕМ ОНСТРИРУЕТ СВОЕ ЕДИНЕНИЕ 
С ПАРТИЕН.

В. С Е Р О В , 
д е л е га т  X V I I  с ъ е зд а  В Л К С М .

I
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ВОЛГОДОНСКОЙ ЗАВОД ТЯЖЕЛОГО МАШ ИНОСТРОЕ
НИЯ... ЭТО БУДЕТ УНИКАЛЬНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ. ПРО- 
ДУКЦИЯ БУДУЩЕГО ЗАВОДА ПРЕДНАЗНАЧЕНА ДЛЯ 
МОЩНЫХ ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ. О МАСШТАБАХ ПРЕДПРИ- 
ЯТИЯ МОЖНО СУДИТЬ ПО РАЗМЕРАМ СТРОИТЕЛЬНОЙ 
ПЛОЩАДКИ: ОНА ЗАНИМАЕТ 660 ГЕКТАРОВ. ПЕРВАЯ 
ОЧЕРЕДЬ ВЗТМ ВСТУПИТ В СТРОИ УЖ Е  В 1977 ГОДУ.

РЯДОМ С ИСПОЛИНОМ НА БЕРЕГУ СТЕПНОГО МОРЯ, 
ПОДНИМЕТСЯ НОВЫЙ ГОРОД. КОТОРЫЙ СТАНЕТ ОДНИМ 
ИЗ САМЫХ СОВРЕМЕННЫХ, КРАСИВЫХ И УДОБНЫХ 
ГОРОДОВ НАШ ЕЙ ОБЛАСТИ.

БИОГРАФИЯ ГОРОДА

В О Л  Г О
Г  v

С АНАТОЛИЕМ Георгие
вичем Титовым, начальни
ком управления «Волго- 
донскпрохстрой», мы встре
тились после планерки. II 
в деловитости людей, в го
рячности, с которой они го
ворили, чувствовалась на
пряженность работы, насы
щенность будней- И, словно 
угадав -мои мысли, Анато
лий Георгиевич встретил 
меня рассказом о стройке 
я о молодом коллективе- 
Он не скрывал ни радостей, 
ни тревог, ни огорчении-

Завод тяжелого машгао- 
строения не первый круп
ный объект А- Г. Титова. 
Он строил завод синтетиче
ского каучука, от первого 
колышка до пуска возводил 
полшшшгковый зав од-Vs 15. 
А теперь вот стройплощад
ка ВЗТМ- Тпюв к ней при
вык- Но масштабы нынеш
ней стройки даже его пора
жают.

Только в этом году на 
огромном пустыре надо воз
вести бетонный завод, ра
створный узел, централь
ные механические мастер
ские. автобазу, котельную 
и ввести в строй свыше 
14 тысяч квадратных мет
ров жилья-

Задачи сложные- Поэто
му в -Иромстрое» делается

Рождение исполина
все возможное для того, 
чтобы набрать высокие тем 
пы. Темны строительства 
сейчас в сравнении с 197 2  
годом возросли более чем в 
два раза. Причем, темпы 
нарастают постоянно- Так, 
если в 1 9 7 3  году объем ка
питаловложений на возве
дение завода составил око
ло 10 миллионов рублей, то 
уже в нынешнем году он 
возрастет до 23  миллионов.

За короткое время в уп
равлении сложился крепкий 
производственный коллек
тив. Есть здесь и свои пе
редовики производства.

Взять, например, коллек
тив арматурного цеха, воз
главляемый дважды Героем 
Социалистического' Труда 
Алексеем Александровичем 
Улесовым. В Волгодонске 
Улесов недавно, но строи
тель он опытный- Около 
тридцати лет отдал своему 
любимому делу. На его сче
ту морской порт на Кам
чатке, Цимлянская и Куй
бышевская ГЭС, строил 
Волжский автозавод и 
КамАЗ, был на Асуане. А 
родился и вырос’ Алексей

Александрович на Дону. И 
когда прослышал о новой 
стройке, несмотря на свой 
возраст, попросился в Вол
годонск- 

Но Улесов не только от
личный строитель- Он еще 
и умелый педагог, способ
ный учитывать в работе с 
людьми их психологические 
особенности, сильные и 
слабые сторсвш, цементи
ровать коллектив- И нет 
ничего удивительного в 
гом, что именно о коллек
тиве, возглавляемом этим 
человеком, идет добрая сла
ва. Каждый месяц арма
турный цех. перевыполняет 
план, здесь развернулась 
большая работа по эконо
мии металла, улучшению
качества изделий. ' 

Прославилась и бригада, 
возглавляет которую Генна
дий Сельчук. Одной из пер
вых в городе она начала
внедрять метод Злобина. Б 
бригаде работают настоя
щие мастера своего дела- 
Сегодня этот небольшой
дружный коллектив трудит
ся на возведении жилья. 
Интересно то, что бригада

строит дома от «нуля» до 
завершения всех работ: 
каждый член бригады мо
жет работать каменщиком 
или плотником, монтажни
ком или сварщиком. Пол
ная взаимозаменяемость до 
минимума сводит внутри-' 
сменные простои, способст
вует постоянному росту 
производительности . труда.

Однако положение дел на 
стройке пика что никого в 
«Промстрое» не удовлетво
ряет. Коллектив не успева
ет осваипать отпускаемые 
сродства. Причин для этого 
много. II самая основная из 
них —  нехватка людей. II 
это, несмотря на то, что 
ВЗТМ стал объектом при
стального внимания многих 
добровольцев. Сегодня 
«Прометрой» может принять 
в свои ряды около тысячи 
строителей. II каждому из 
них найдется дело по душе- 
А для тех, у кого нет стро
ительной специальности, в 
управлении , организованы 
краткосрочные курсы, где 
готовят рабочих самых раз
личных профессий.

(Окончание на 3-й стр.).

П о д д е р ж ж в я е т я ,

о д о б р я е м

ГЛУБОКАЯ 
ЗАБОТА

С глубоким интересом 
знакомилась я с Обращс 
нисм Центрального Ко
митета КПСС ко всем 
избирателям. гражданам 
Советского Союза. Каж
дая строка этого важно
го документа — яркое 
свидетельство того, k I i k  
много сделано в нашей 
стране по претворению 
в жизнь решений XXI V  
съезда КПСС, насколько 
возросло народное бла
госостояние.

Эти перемены каждый 
из нос ощущает на себе. 
Лично я все яти четыре 
года продолжала заоч
ную учебу в Костром
ском педагогическом ин
ституте, пользуясь всеми 
льготами, предоставлен
ными студснтам-заочни- 
кам. I f  вот вскоре вновь 
получу оплачиваемый от
пуск для сдачи государ-' 
ствснных экзаменов.

А какой заботой ок
ружены в нашей стране 
дети. Им предоставлено 
все самое лучшее: дет
сады, школы, стадионы, 
пионерские лагеря, на 
содержание которых го
сударство ежегодно от
пускает огромные сред
ства. \

Я верю, что наши из
бранники будут по-преж
нему глубоко заботить
ся о повышении благо
состояния народа.

Н. ГРОЗА, 
педагог.

ф Репортаж ведут конструкторы...

СОЗДАНО НА ВОЭЗ
С каждым годом рас

ширяется номенклатура 
продукции опытно-экспе
риментального завода. 
А работники конструк
торского отдела завода 
продолжают разработку 
новых опытных образ
цов различных машин.

Нынешний год для кон 
структоров завода осо
бенно плодотворный. 
Заканчиваются приемоч
ные испытания опытных 
образцов: дорожного грей 
Лера гидрофицированной 
модели «СД-105», маши
ны для устройства укр е
пительных полос, голов
ного образца установоч
ной серии копрового обо
рудования.

Чем сейчас заняты за
водские конструкторы?

И. К. Щ ЕГЛОВ— 
конструктор:

— Сейчас, я  занима
юсь разработкой проек
та дорожного унифици
рованного грейдера с 
гидравлическим 1 управ
лением. 1 Он в скором 
будущем заменит грейдо 
рьГ «Д-20БМ». «Д-700»,
«Д-241». Потому что

будет более усовер
шенствованным и аф
фективным в эксплуа- ( 
тацни.

.4. И. КУЗИ If-  
конструктор:

—Закончил доработку 
проекта специальной 
машины дорожно-ремонт 
пои службы. Опытный 
образец успешно про
шел приемочные испы
тания. Готовлюсь к из
готовлению головного 
образца установочной се 
рии згой машины.

А. Ф. КАРПОВ—  
конструктор:

— Много пришлось 
нам потрудится пад
проектированием маши
ны для устройства ук
репительных полос. Для 
нашего завода зто но
вое направление. А но
вое всегда дается нелег
ко.

И все-таки мы со сво
ей задачей справились.

Машина спроектирована 
и изготовлена.
А. .4. К Р А И Н Ю К О В - 

главный конструктор 
завода:

—В будущем году 
нашему отделу предсто
ит огромная работа.

Конструкторы завода 
проведут гидрофнкацию 
управления асфальтоук
ладчиков. Будет своовро 
менно изготовлен ас
фальтоукладчик с авто
матизированной систе
мой управления вы
глаживающей плитой.

Займемся также на 
заводе изготов л.е п и е м 
установочной серии ма
шины «Т-608», предназ
наченной для пзготовле 
нии плитных пролетных 
строений длиною 1- 
метров.

...Заводские конструн 
торы в творческом поис
ке. Они сегодня прокла
дывают путь машино
строителям в завтра.

Поддерживаем, одобряем

НУЖНЫЙ ТРУД
НА ЗАСЛУЖЕННЫЙ ОТДЫХ Я УШЕЛ В 1971 

ГОДУ. НО БЕЗ ДЕЛА СИДЕТЬ НЕ СМОГ. ПОСТУПИЛ 
РАБОТАТЬ В ОХРАНУ ТЭЦ. А НЕДАВНО ПЕРЕШЕЛ 
В ТРАНСАГЕНТСТВО.

СЧИТАЮ. ЧТО ПОКА ЕСТЬ СИЛЫ. ОТДЫХАТЬ 
РАНОВАТО. МОП ТРУД II ТРУД ДРУГИХ ПЕНСИО
НЕРОВ НУЖЕН НАШЕЙ СТРАНЕ. ОБ ЭТОМ ПРЯ
МО ГОВОРИТСЯ В ОБРАЩЕНИИ ЦЕНТРАЛЬНОГО 
КОМИТЕТА КПСС К ИЗБИРАТЕЛЯМ.

В ОТВЕТ НА ОБРАЩЕНИЕ ПАРТИИ БУДУ РА
БОТАТЬ С ПОЛНОЙ ОТДАЧЕЙ СИЛ. А В ДЕНЬ ВЫ
БОРОВ С РАДОСТЬЮ ОТДАМ СВОИ ГОЛОС ЗА ПО
СТОЙНЫХ ИЗБРАННИКОВ НАРОДА. ЗА ТО. ЧТОБЫ 
НАША СТРАНА БЫЛА ЕЩЕ БОЛЕЕ БОГАТОЙ. А 
ЖИЗНЬ ЕЩЕ КРАШЕ.

И. ЕРМАКОВ, 
работнпк Волгодонского трансагентства.

ПЕРВЫМИ В ОБЛАСТИ
Четырем видам  пр о д укц и и  вол год он 
ских химиков присвоен Знак качества
В эти дни, накануне 

выборов в Верховный Со
вет СССР, в дружной семье 
химиков с Н О ' И Ш  силой 
проявился энтузиазм, чув
ствуется общий трудовой 
подъем. До работы, в обе
денный перерыв в руках 
у многих можно увидеть 
тазету с Обращением ЦК 
КПСС ко всем избирателям, 
гражданам Союза Совет
ских Социалистических Ре 
снублнк.

— Дать продукции боль
ше, лучшего качества, с 
меныппмп затратами, — 
говорится в Обращении ЦК 
КПСС. Эти слова имеют 
непосредственное отноше
ние н к нам.

В начале 1972 года трем 
фракциям синтетических 
«ирных кислот государст
венная аттестационная ко
миссия подтвердила Знак 
качества. В это же время 
был получеп и четвертый 
Знак качества па кислоты 
фракции С-5—С-6.

Следует отметить, что 
комбинат первым в пашой 
области аттестовал свою 
продукцию на Знак качеп  
ва. Проведена значитель 
пая работа и по отраслевой 
аттестации выпускаем'»" 
продукции: всех фракцпё
синтетических кислот, ли 
тейного крепителя «КО» 
антикоррозийного средства 
ЛМСК-оО, синтетических 
моющих порошков «Кри
сталл»,- «Астра», пастооб
разного моющего средства 
«Дон», жидкого моюшего 
«Экстра» и другой продук
ции. Всем этим видам из

делий присвоена первая 
категория. Общий объем 
продукции, аттестованной 
высшей и первой катего 
риями на комбинате состав 
ляет 86,8 процента.

Эти результаты были до
стигнуты за счет примене
ния новой техники и пере 
допой технологии, внедре
ния саратовской системы 
бездефектного труда на 
каждом рабочем месте.

Какие же планы на бли
жайшее будущее? Прежде 
всего химики сосредоточи
вают свое внимание на 
дальнейшем улучшении ка 
чества моющих средств: 
порошков «Астра», «Кри
сталл», хотя никаких пре
тензий со стороны потреби 
гелей на них нет. Тем н« 
менее мы должны пх сде
лать и сделаем лучше.

В стадии освоения нахо
дится новый технологиче
ский процесс сульфатиро»; 
ния первичных жирных 
спиртов в токе серного ан
гидрида. Уже достигнута 
лубпна сульфатированпя 

до’ 92—93 "процентов. Но 
зто еще но предел. Полу
ченные таким образом ал- 
килсульфаты будут высок" 
чачествеппым сырьем з -:'7- 
моюгппх средств*

Планы химиков по даль
нейшем^’ улучшению каче
ства всей пырабатывао\ь* 
продукции весьма обга"'- 
ны,

П. ЛИПППК- 
зам. главного инженер» 

комбината, заслуженный 
рационализатор РСФСР.

Ф  Г о р о д  из м оего  окна.
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ОТ ВЫБОРОВ ДО ВЫБОРОВ

I  В О Л Г О Д О Н Ц Ы
ф С каждым днем от

четливее вырисовывают
ся корпуса нового кон
сервного завода.

ф На одном пз уча
стков химкомбината, где 
производятся жидкие 
моющие.

Фото А, Вурдюгова,
В. Яшина.

ПЯТИЛЕТКА—
Д О С Р О Ч Н О !

Директивами XXIV съезда КПСС предусмотрен 
рост производительности труда в лесной и деревооб
рабатывающей .промышленности за пятилетку на 
35 процентов. Коллектив Волгодонского лесоперева
лочного комбината успешно справился с задачей. За 
три минувших года производительность труда по срар 
неипю с 1970 годом возросла на 35,9 процонта,

Это достигнуто за счет 
реконструкции промышлен
ных цехов, внедрения но
вой техники, механизации 
и автоматизации трудоем
ких процессов, использова
ния передового опыта и со
вершенствования организа
ции производства и труда. 
Произведена, например, ре
конструкция лесопильного 
цеха, построена и введена 
в эксплуатацию полуавто
матическая сортировочная 
площадка.

В результате этих и 
других мероприятий, выра
ботка пиломатериалов на 
человеко-день возросла за 
это время с 2 ,2  кубометра 
до 2 ,8 , а производитель
ность машино-смены— с 8 5  
до 9 6 ,5  кубометра. Самых 
высоких показателей в 'ра
боте добилась смена масте
ра А. И. Персиянпва, на
гражденного медалью «За 
трудовое отличие». Произ
водительность труда этой 
смены составила 9 7 ,3  ку
бометра.

Начиная с 19 7 0  года 
ежегодно проводилась ре
конструкция цеха древесно
стружечных плит- В 1971  
году было выпущено 35  
тысяч кубометров плит. На 
нынешний год запланирова
но выпустить Г>0 тысяч, в 
1975  1-оду'—  70 тысяч ку
бометров плит.

За время реконструкции 
отделение приготовления 
стружки оснащено новыми 
высокопроизводительны м и 
станками- На участке раз
делки технологического 
сырья внедрен мцогппиль- 
ньш станок "ДЦ-1 и» и ком
плекс оборудования по ме
ханизации подачи сырья в 
стружечное отделение.

Заменены на новые об
разцы бункеры сухоц и сы
рой стружки, смесительные 
агрегаты- Произведена мо
дернизация пресса горячего 
прессования и сушильных

барабанов- Установка нового 
оборудования дала возмож
ность ускорить цикл прес
сования с 10 минут 28 се
кунд до 9 минут 16 ce
lt унд. Производительность 
труда на машиио-смену воз
росла на 1 6 ,7  кубометра, 
выработка на человеке 
день-— на 59  процентов.

В строй' действующих 
введены полуавтомата 
ческие .тишш. Производи
тельность труда на раскря
жевке возросла п<1 сравне
нию с 1 9 7 0  гидом на 
2 0  процентов.

С момента ввода первых 
двух линий на раскряжевке 
хлыстов работают бригады 
Василия Сергеевича Болды
рева и Василия Семеновича 
Ностолати. Выработка в 
прошлом году составила в 
бригаде т. Болдырева 1 7 ,9  
кубометра на человеко-день 
при норме 8 ,7 5  кубометра; 
в бригаде т- Ностолати —  
1 7 ,5  кубометра, при той же 
норме. Обе эти бригады од
ними из первых на раскря 
жевке применили опытра 
боты аксайцев и по собст-- 
венной иницнатизе обрати
лись с просьбой о повыше
нии норм выработка па 
13 процентов-

В нынешнем году коллек
тив предприятия продолжа
ет работать под девизом: 
«Высокопроизводп т е л  ь- 
ный труд, образцовый по
рядок, высокая культура 

'производства». Ежемесячно 
подводятся итоги, для по
бедителей учреждены вы м 
пелы, премии. Апрельский 
план реализации продукции 
выполнен на 1 0 1 ,5  процен
та. В цехах и па участках 
продолжается работа по 
техническому перевооруже* 
иию, дальнейшему росту 
производительности труда.

в. ЖИТНУХИН, 
зам. директора 

лесоперевалочного 
комбината па энономике-

П оддерживаем , одобряем

В ОТВЕТ НА ЗАБОТУ
В Обращении ЦК НПСС но всем избирателям, 

гражданам СССР есть слова, обращенные непо
средственно к нам, женщ инам. Приятно слышать 
заверения о том, что наша партия и впредь бу
дет проявлять заботу о нас. Нам это дорого. По
тому, что кроме обязанностей по работе у нас 
есть и другие, связанные с семьей, воспитанием 
детей.

Большая половина рабочих, которые трудятся 
на птицекомбинате, — женщины. Это благодаря км 
предприятие из месяца в месяц перевыполняет 
производственные задания.

В ответ на заботу партии о нас мы будем ра
ботать еще производительнее и зкономичнее. 
Будем стремиться повысить производительность 
труда, воспитывать себе достойную смену.

Мы все будем голосовать в день выборов за 
своих кандидатов М. И. Смолину и М. А. Шоло
хова.

У. ДЕМЕНТЬЕВА, 
орденоносец, рабочая птицекомбината.

П Е Г 3 2 = Я

Поддерживаем,

одобряем

НАМЕЧЕНО-
СДЕЛАНО

В Обращении Цент
рального Ко м и т е т а 
КПСС ко всем избирате
лям указывается, что в 
стране за минувшие че
тыре года увеличилось 
число библиотек, клубов, 
выросли тиражи журна
лов и книг.

Что это так, мы ви
дим и на примере наше
го города. Центральная
городская библиотека по 
лучила удобное, простор 
ног новое помещение. 
Увеличился . книжный 
фонд. Теперь горожане 
имеют все возможности 
не только пользоваться 
абонементом, но и рабо
тать с книгой в читаль
ном зале, хорошо обору
дованном. изолирован- 
ном от других помеще
ний библиотеки.

Мы. работники куль
турного фронта, хорошо 
понимаем, какую боль- 
■чию роль играет книга 
я повышении общеобра
зовательного и культур
ного уровня . людей, и 
сделаем все для того, 
чтоЛы донести печатное 
слово до самых широ
ких масс, полнее удовлет 
вопить запросы наших 
читателей.

Т. СКАКУНОВА,
библиотекарь.

ЕЩЕ НЕДАВНО ЗДЕСЬ БЫЛА СТЕПЬ. РОС БУРЬЯН. ДА 
-ПАСЛИСЬ КОЗЫ. ЗАТЕМ СЮДА ПРПШЛП СТРОИТЕЛИ II ПО

ЯВИЛСЯ В ВОЛГОДОНСКЕ НОВЫЙ МИКРОРАЙОН, Л в  НЕМ 
УЛИЦА, ЗАЛОЖЕННАЯ В ЧЕСТЬ 50-ЛЕТИЯ ОБРАЗОВАНИЯ НА
ШЕГО ГОСУДАРСТВА. ЕЕ ТАК II НАЗВАЛИ

улица имени 50-летия GGGP
ОНА ИМЕЕТ СВОИ ОСОБЕННОСТИ. И НЕ ТОЛЬКО ТЕМ. ЧТО НЕДАВНО ПО

СТРОЕНА. НО И НОВИЗНОИ АРХИТЕКТУРЫ, ПЛАНИРОВКОЙ. НАЛИЧИЕМ СЛУЖ 
БЫ  БЫТА. МОЖНО, НАПРИМЕР. НЕ ВЫХОДЯ НА УЛИЦУ, ПРОЙТИ НЕ
СКОЛЬКО КВАРТАЛОВ ГОРОДА.

ВПРОЧЕМ, ПРЕДОСТАВИМ СЛОВО ТЕМ. КТО ЖИВЕТ НА ЭТОЙ УЛИЦЕ.

П. В. АВИЛОВ -  
слесарь опытно-экспе- 
риментального завода.

— Я живу в доме 
.N* 25. В недалеком бу
дущем наша улица бу
дет одной пз красивей
ших улиц города. II я 
горжусь этим. Доволеп, 
что паша двухкомнат
ная квартира удачно 
спланирована. В ней все 
удобства.

В. В, КИЦЕНКО -  
электрослесарь трак
торного цеха, на заво
де с 1957 года, живет 
в квартире 103. дома 
Л* 25.
— Я считаю, что па 

нашей улице созданы 
самые лучшие удобства. 
Сулите сами. Мы с жо
пой работаем на опыт
но - экспериментальном 
заводе. После трудового 
дня приезжаем автобу
сом почти домой. Авто
бусная остановка ря- 
до’м. Тут же магазин, гдр 
можно закупить необ
ходимые продукты. Иод 
боком ателье «Алепкз». 
где можпо наказать 
одежду не только для 
детей, по и для взрос
лых.

Все это — экономия 
времени. Для человека 
это очень хорошо, успе
ет больше сделать.

И. П. БОРОДИН — 
коммунист с 1940 го
да, пенсионер, но про
должает работать де- 

фсктовщиком. Прожива
ет в квартире 82, дома 
Л» 25.

— Говорят, что центр 
нашего города—это пло
щадь Гагарина. А я счи
таю, что центр Волгодон 
ска — это наша улица. 
Где вы еще найдете га- * 
кие красивые дома, как 
па нашей улице? Здесь 
все под рукой: вокзал, 
магазины, кафе, ателье, 
столовая. Недалеко и па
рикмахерская, часовая 
мастерская, парк хпми- 
ков. ДК «Октябрь).

А. С. ВОРОНОВ — 
начальник сборочного 

цеха ВОЭЗ.
— На нашей улипе 

между домами недавно 
открылся, продовольст
венный магазин .Y; fi. Но 
он уже завоевал боль
шую популярность у по
купателей. R магазине 
внедрено самообслужи
вание. Зайдя в него,

можно приобрести все 
продукты..

В. Г. КОМАРЦОВА -  
директор магазина 
Л: 6.
— Я пг проживаю пя 

этой улице. Но имею не
посредственное отноше
ние к ней. Здесь мое ра
бочее место. Магазнп не 
только красив снаружи. 
Для работников торгов
ли созданы все условия: 
есть где переодеться, 
помыть руки: В магази
не хорошие складские 
помещения.

II. II. ЯЦЕНКО — 
заведующая производ
ством кафе «Дон>>.
— Наше кафе распо

ложено по улице именп 
ЯО-летпя СССР. 13 нем 
lift посадочных мест. 
II роектп ровщп кп учли 
промахи, которые были 
допущены п друн и  мес 
тах. Мы отпускаем обе
ды н на дом го скидкой 
10 процентов. В празд
ничные дни. и выход
ные в кафе проводятся 
коллективные моропрпя 
тня: проводы призывай 
ков. свадьбы.

П. ДУРНЦКИЯ, 
наш внешт. корр.

Рождение исполина
(Оквнч. Нач. на 2-й стр.).

Не так давно, например, 
на стройку пришел вчераш
ний выпускник школы ком
сомолец Сергей Шишкин. 
Как и многие другие его 
сверстники, он не имел ни
какой профессии- Прошло 
несколько месяцев, Сергей, 
освоил плотницкое дело и 
уже на равных соревнуется 
_ опытными рабочими. 11 
таких, как Сергей, на строй 
ке много. •

Руководители « Промстроя» 
хорошо понимают, что са

мое трудное— сплотить кол 
лекш в. научить его твор
чески относиться к ■делу, 
смело преодолевать любые 
сложности. Поэтому здесь 
делают все возможное для 
того, чтобы люди крепко 
прижились. Сооружен мо
лодежный городок. В город
ке построены столовая, 
клуб, пункт бытового об
служивания, магазин, спор
тивный комплекс...

Не забывают и о «семей
ных». В одном пз красивей
ших уголков Придонья для

промстроевцев сейчас воз
водится удобная база отды
ха.

И все-таки людей не хва
тает. Это просто чувствует
ся на каждом участке- Что
бы как-то компенсировать 
недостающие кадры, руково 
дители всех рангов и ра
бочие идут на поиски но
вых технических решений, 
позволяющих экономить 
время, строительные ресур
сы, материалы и электро
энергию. На счету коллек
тива уже десятки ценных

рационализаторских предло
жений н , технических но
винок. В арматурном цехе, 
нацример. для сварки метал 
лическнх конструкций при
менили контактно-стыковую 
машину. Свыше семи тонн 
сэкономлено арматуры- 
Пли взять такое дело, как 
изоляция труб. Раньше 
здесь было занято четыре 
человека, а сейчас с рабо
той справляется один ра
бочий. управляющий скон
струированной здесь нехит
рой машиной. II таких при
меров на стройке много.

Рождается исполин на 
Дону.

В. БОНДАРЬ, 
наш внешт. корр.



С ФОТОАППАРАТОМ ПО ГОРОДУ
•  Недавно в г. В о л г о д о н с к е  

открылся продовольственный мага
зин самообслуживания (справа).

#  На занятиях во врачебно-физ
культурном диспансере.

0  Профтехучилище № 62 готовит 
рабочие кадры многих специально
стей. Фото Л. Бурйюговч. и В. Яшина.

„I у нас 
иа кухне газ.

Эти слова могут сказать 
нынче многие волгодонцы. 
Количество газифицирован' 
ных квартир в городе по
стоянно растет. В 1971 го
ду их было чуть больше 
четырех тысяч, сейчас — 
6694. Смонтированы четыре 
резервуарных установки 
емкостью 54,6 кубических 
метра.

Пример в труде показы
вают шоферы, доставляю
щие газ из гомова, комму 
нист В. М. Погибельный, 
В. М. Михайлов, А. А. Яко
венко. Они, как правило, 
выполняют аадания на 110 
—120 процентов.

В НЕСКОЛЬКО СТРОК
д  В 1 97 0  Г О Д У  в В о л го д о н с ко м  пр оф  

т е х у ч и л и щ е  N* 60  с о с то я л с я  п е р в ы й  в ы 
п у с к .  За  ч е т ы р е  года, в у ч и л и щ е  п о д го т о в 
л е н о  6 0 8  к а м е н щ и к о в , с то л л р о в -п л о тн и к о в ,  
ш т у к а т у р о в -м а л я р о в , п л и то ч н и  к о в -м о з а и ч 
н и к о в .

±  В П Е Р В Ы Е  п о р о г  с р е д н е й  ш н о л ы  № 9 
у ч а щ и е с я  п е р е ш а г н у л и  в 1971 го д у . У ж е  
со с то я л о с ь  д ва в ы п у с к а  д е с я т и к л а с с н и к о в .

С 1 и ю н я  го с у д а р с т в е н н ы е  э к з а м е н ы  б у д у т  
д е р ж а т ь  с в ы ш е  13 0  у ч а щ и х с я  1 0 -х  кл а с с о в .

П О С Т О Я Н Н О  р а с т е т  и н т е р е с  в о л го д о н 
цев к  п е р и о д и ч е с к о й  п е ч а т и . Если в 1971  
го д у  и м и  в ы п и с ы в а л о с ь  444 41  э к з е м п л я р  
г а з е т  и ж у р н а л о в , т о  н ы н ч е  о н и  п о л у ч а ю т  
5 0 1 6 4  э к з е м п л я р а  п е р и о д и ч е с к и х  и зд а н и й .

З а  го д ы , п р о ш е д ш и е  п о сл е в ы боров  в 
В е р х о в н ы й  С о в ет С С С Р , а ге н т с т в о  « С о ю з 
п е ч а ть »  п е р е с е л и л о с ь  в но вое з д а н и е , в 
ко то р о м  Т а к ж е  р а з м е щ а е т с я  м а га з и н  «С о
ю з п е ч а т и » . П о л у ч е н ы  и у с т а н о в л е н ы  т р и  
н о в ы х с о в р е м е н н ы х  к и о с к а .

Еще лучше показатели у  
водителя, доставляющего 
баллоны с газом абонен
там, — коммуниста И. М. 
Клименко: 150 — 160 про
центов.

В нынешнем году наме
чено газифицировать 1397 
квартир. Внутридомовая 
разводка газовых труб уже 
выполнена на 75 процен
тов.

В. ЧЕБОТАРЕВ, 
главный инженер 

треста «Вол- 
годонскмежрайгаз».

На страже 
здоровья детей

«Дорога! редакция! Прошу побла
годарить через газету коллектив 
медицинских работников городской 
детской поликлиники и особенно 
врача Галину Ивановну Солуянову. 
Когда бы мы. родители, ни обрати
лись за помощью в поликлинику, 
знаем, что она всегда будет оказана.

Г. ПАЩЕНКО».
Редакция попросила главврача городской 

детской поликлиники /1. А. Барцеву под
робнее рассказать о работе поликлиники,

•— Прием детей r  н о в о м  помещении мы 
начали вести с 11 августа 1П72 года.— 
говорит Алевтина Алрксандровва. — Хо 
рошпй подарок сделан юным волгодонцам:

каоинеты просторные, светлые. Кромо 
имевшихся раньше, в новой поликлинике 
оборудованы и работают кабинеты дет
ского отолярпнго.юга, окулиста, хирурга, 
логопеда, фтизиатра. Всего же прием де
тей ведется в 11 кабинетах.

Оборудованы также отличные процедур
ный и прививочный кабинеты.

О здоровье детей заботятся также во
семь участковых педиатров и десять «пат
ронажных медицинских сестер.

Заслуженным уважением в коллективе 
п у родителей пользуются патронажные 
сестры, ударнпки коммунистического тру
да В. Г. Курмоярцева—победитель социа
листического соревнования в 1973 году п 
А. М. Шапошникова. Обе онп работают на 
своих участках уже евьппе десяти лет.

С 1961 года обслуживает один и тот же 
участок врач Е. Н. Мопасарова. Большой 
стаж работы участковым педиатром у 
Л. М. Николаевой. Всю щедрость своего 
сердца отдает детям хирург Т. М. Аршав
ская.

ПРЯМЫМ 
СООБЩЕНИЕМ

«Понадобилось мне 
попасть из Новочеркас
ска в Волгодонск. Рань
ше на этом пути нужно 
было делать пересадку. 
Теперь же села я в ав
тобус в Новочеркасске, 
встала — в Волгодонске. 
Удобно и быстро.

А. КРАВЦОВА.»
■ Письмо комментирует на

чальник отдела эксплуата
ции Волгодонского авто
транспортного предприятия 
Г. Л1. Морозов:

— Маршрут, о котором 
говорится в письме, только 
часть из тех, что открыты 
за последние годы в Вол
годонске. Сейчас, помимо 
ранее открытых маршру
тов. осуществляется авто
бусное движение, связыва
ющее Волгодонск с Таган
рогом. Рябпче Задонским, 
Ломовцевым и Зимовника- 
мп.

За это время автопарк 
тцжшриятия пополнился 
нЖ лми машинами. Полу
чено, например, два авто
буса «Икарус», два «Ту
риста».

Всего па предприятии 
числится 96 автобусов, или 
па тридцать с лишним 
больше, чем их было в 
1970 году.

За депь всемп автобуса
ми нашего предприятия 
перевозится в среднем бо
лее 28 тысяч пассажиров.

ВКУСНО, БЫСТРО, ДЕШЕВО
Е Ж Е Д Н Е В Н О  У С Л У Г А М И  П Р Е Д П Р И Я Т И Й  О Б Щ Е С Т 

В Е Н Н О Г О  П И Т А Н И Я  В В О Л Г О Д О Н С К Е  П О Л Ь З У Ю Т С Я  
23750 ЧЕЛОВЕК...

Н А Ш  К О Р Р Е С П О Н Д Е Н Т  П О П Р О С И Л  У П Р А В Л Я Ю  
Ш У Ю  В О Л Г О Д О Н С К О Й  К О Н Т О Р О Й  О Б Щ Е П И Т А  Р . И. 
Б Е Д Ю Х  П Р О К О М М Е Н Т И Р О В А Т Ь  Э Т У  Ц И Ф Р У .

— Увеличение числа 
питающихся в столовых 
и кафе стало возмож
ным прежде- всего благо 
даря расширению дей
ствующих и вводу в 
строИ новых предприя 
тий общественного пита 
ния за минувшне четыре 
года.

Именно в этот период 
. была реконструирована 

«Пирожковая*, введены 
в строй  ̂ кафе * Дорож
ное». «Дон*, ♦Золотая
рыбка>. столовые в шко 
лах, ГПТУ-60. * на ГЭС, 
в управлении «Волго- 
донскпромстрой» (на пи
онерной базе и в хуторе

Красный Яр^. раздаточ
ные на ковровой фабри
ке и опытно-экспернмен 
тальном заводе, а также 
павильоны •• Огонек», +Ве 
терок». «Ивушка». Все 
это в общем счете дало 
прибавку в 1700 поса
дочных мест.

Потребовали заботы 
работников общественно 
го питания и строитель
ные участки «Волго- 
донскпромстроя*. На
пример. на участке .V° 5 
работает вагончик-раз- 
даточная: горячей пита
ние здесь получают 
около 400 строителей.

В городе Волгодонске

на улице имени 50 лет 
СССР готовится к сдаче 
кулинарный магазин с 
каф етерием. На промыш 
ленных предприятиях 
будут установлены у 
проходных киоски по 
продаже полуфабрика
тов.

В своей повседневной 
работе мы стремимся 
внедрить прогрессивные 
Формы обслуживания. 
Одна из них—приготов
ление комплексных обе
дов.

Практикуем питание 
по абонементам (3523 

, человека), по предвари
тельно проданным чекам 
(710 человек), отпуск обе 
дов на дом. При столс^ 
вых работают столы за 
казов. в ш колах—столй 
саморасчета.

В последние годы мы 
внедрили обслуживание 
различных торжеств —

свадеб, вечеров, которые 
проводятся обычно в 
кафе «Дон».

Многие’ работники об
щественного питания по
казываю т образцы тру
да. Среди них заведую 
щая производством сто
ловой опытно-экспери
ментального зав о д а  
М. А. Бойченко, награж 
денная недавно орденом 
.♦Знак Почета», заведую
щие производством В. К. 
Фролова—отличник со
ветской торговли и А. Г. 
Семенова, повары М. С. 
Борцова, А. А. Петренко, 
удостоенная орд е н а 
«Знак Почета*. Н. С. 
Чеснова, комсомолки Та 
исия Галда, Галина Хар
ченко. Любовь Александ
ровская, Татьяна Голу
бова. Любовь Иванова и 
другие.

Все они пришли пабо- 
тать в общественное пи
тание с большим ж ела
нием и вкладывают ' все 
старание. всю душу в 
свою работу.

ВЫРОСЛИ РЯДЫ 
СПОРТСМЕНОВ

аа прошедшие четыре го
да городская организация 
общества «Спартак» вырос 
ла, сейчас она насчитывает 
2 5 0 0  членов. Различными 
видами спорта занимается 
более двух тысяч физкуль
турников.

Кандидатами в мастера 
спорта СССР стали по клас
сической борьбе А. Чурю- 
мов. Ю. Волошин, А. Фи- 
сенко, В.. Бобров, по горо
дошному спорту —  А- Дро
ков. Первый разряд nq 
борьбе, шахматам, шашкам, 
настольному теннису, горо
дошному спорту присвоен 
27 спортсменам.

Звание судьи республи
канской категории присвое
но четырем человекам- Под
готовлено судей первой ка
тегории 8 человек-

Выполняя постановление 
партии и правительства по 
внедрению нового комплек
са ГТО, более 2 5 0 0  спорт
сменов коллективов физ
культуры приняли участие 
в сдаче норм. Полностью 
сдали нормы ГТО 9 0 0  чело
век, выполнили нормы мас
совых спортивных разря
дов более 9 0 0  человек- За 
четыре года1 подготовлено 
более 3 0 0  инструкторов-об- 
ществешгаков-

Большое участие в раз
витии физической культуры 
принимают общественники 
В- Нестеренко, Д. Подоль- 
ный, В. Водолазов из авто- 
предприятия, Н. Верхоло- 
мов. А. Дроков, А. Осад- 
чий, Г- Ковальков —  с 
опытно - экспериментально
го завода, В- Петренко, 
Н. Веретошенко —  из уп
равления «Водоканал» и 
многие другие.

Проводя различные ме
роприятия среди коллекти
вов физкультуры, горсовет

ДС0 старается помочь ям в 
организации своих соревно 
вакий и спартакиад.

Наряду с другими вида
ми спорта, большое внима
ние уделяется шахматам. С 
1 9 7 1  года в Волгодонске 
работает шахматный клуб 
на 50 мест. Работа K.f>5a 
уже дала свои плоды: мно
гие из новичков стали раз
рядниками, а В- Молчанов, 
В- Пушкарев, С. Козазян 
выполнили норму первого 
спортивного разряда. Актив
ное участие в работе и со
держании клуба щипгама- 
ют почти все организации.

Спортсмены ДСО «Спар
так» регулярно принимают 
участие в соревнованиях
облсовета, области. Еже
годно в состав сборной обл
совета ДСО «Спартак» вхо
дит 10— 12 спортсменов 
нашего совета, которые вы
ступают на первенство Рос
сийского совета общества 
« Спартак». Городошная
команда регулярно, уже в 
течение восьми лет. защи
щает честь облсовета на со
ревнованиях области и обл- 
совпрофа.

По итогам соцсоревнова
ния 1973 года среди девяти 
городских советов области 
наш совет занял третье ме
сто и награжден вымпелом 
и грамотой облсовета. По 
итогам смотра трудовых и 
спортивных дел коллектив 
физкультуры опытно-экспе
риментального завода на
гражден грамотой и вым
пелом Российского респуб
ликанского совета общества 
«Спартак^.

В. ФИСЕНК0, 
председатель 

горсовета ДСО 
«Спартак».
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